

Sheikh Mourtadha Ansàri

<"xml encoding="UTF-8?>
Sheikh Mourtadha Ansàri

Sheikh Mourtadha Ansàri était un descendant du noble compagnon du Saint prophète, Jabir
Ibné Abdoullah Ansàri

Il est né le 18 zilhajj (le jour de Eid-e-Ghadir) en 1214 AH à Dezgoul.

Pendant vingt ans, il a étudié en Iran avant de partir pour Irak. Après un bref séjour là, il a décidé de revenir en Iran. En 1249 AH, il est allé visiter les Saints Mausolées d'Irak, mais il s'est installé de manière permanente à Najaf car il y a commencé à enseigner, ce qui le rendit mondialement connu. Il devint un indiscutable Marjà-é-Alam après le décès de Mohammad Hassan Najafi -Sahib-e-zawahir-.

Il était célèbre par sa mémoire et sa rapidité dans la résolution de problèmes intellectuels --
Sheikh fut un génie de calibre extraordinaire.

En Oussoul et fiqh, son originalité et son esprit d'analyse lui a permis de montrer une nouvelle voie, une voie qui a été adaptée et suivie par tous les Fouqaha subséquents. Ces deux grands œuvres " Rassaîl et Makàssib " sont la majeure partie du curriculum des Hawzas modernes.

Nous pouvons dire qu'après Mouhaqqiqé Hilli, Allàma Hilli et Shahidé Awwal, la figure de Sheikh Mourouza Ansàri domine haut parmi les Fouqahà Shi'a.

Il est à juste titre connu comme Khàtimoul Fouqahà wal Moudjtidîne.

Son train de vie était celui des pauvres et à sa mort il a laissé seulement 70 Qiram. (=30 FF)

.Il est mort à Najaf le 18 Jamàdioul Akhir 1281 A.H